

CYCLISME. Cyril Gautier, 4^e à Plouay !



Cyril Gautier a réalisé une belle course à Plouay.

Quand Cyril est passé à l'attaque dans le final, on se serait cru au Roudourou, un soir de match lorsque l'En Avant marque un but, tellement la clameur des spectateurs a été forte. Cyril nous a fait une attaque à la Voeckler, mais un petit groupe de six coureurs revient. Il se met dans les roues, et sur le sprint, c'est Sylvain Chavanel en puissance qui l'emporte. Cyril est 4^e.

« J'ai tout donné, je suis bien sorti et j'ai pris un peu d'avance. Après, il n'y a pas eu de flottement. Au sprint, je me suis fait un peu enfermé en voulant attendre

Sachant que j'avais fait pas mal d'efforts avant, je n'ai pas pu assurer la victoire, mais je m'en approche. J'ai fait une course d'attente, je vieillis ! J'aurais 27 ans bientôt. Avec l'expérience, je deviens patient et on me fait comprendre qu'il faut rester en dedans. Mais j'aime être à l'attaque, c'est dans ma nature. Dans une semaine je pars au Canada disputer les 2 G.P. Québec et Montréal, ensuite les championnats du Monde en Espagne si je suis sélectionné. » confie le coureur tréguésien après sa course.